

交差点 対向車線から右折して脇道に入ろうとしていた自転車と衝突 自転車の高齢女性が死亡

◇いつもの通りなれた交差点ほど、安全確認を徹底しましょう◇

2016.8.1

7月27日午後7時20分、長崎県の県道を走行していた軽乗用車と、対向車線側から右折してきた自転車が衝突する事故が起きた。この事故で自転車に乗っていた67歳の女性が収容先の病院で死亡している。現場は片側1車線の緩やかなカーブ。交差点に横断歩道はあるが、信号機は設置されていない。67歳の女性が乗る自転車は交差点を右折して脇道に入ろうとしていたが、対向車線を直進してきた軽乗用車と衝突した。

熱中症に注意、「水分補給」 積卸作業足元に注意

交差点進入時は…

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は、「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

自分は、事故を起こさずはならない？ 事故に遭うはずがない？

事故の要因は、運転者の 気抜き・手抜き・ぼんやり・わがまま…にある

子供・高齢者は、動く赤信号！

夏休み…小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

交差点 対向車線から右折してきた車と衝突

路線バスなど4台絡む事故 9人けが

◇無理な右折は行わない、余裕を持って右折しましょう◇

2016年8月2日(火)5時57分

1日午後5時45分ごろ、長崎県の国道の交差点で、走行中の市営バスと対向車線から右折した乗用車が衝突しました。乗用車は、衝突したはずみでバスの隣の車線に止まっていた軽乗用車2台に相次いでぶつかりました。この事故で、バスの乗客6人と男性運転手がけがをしたほか、乗用車を運転していた50代の女性と軽乗用車を運転していた女性の合わせて9人が軽傷を負いました。

市職員、酒気帯び事故 信号待ちの車に追突

2016.8.2 07:04

警察は31日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、市職員の男性容疑者(43)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午後9時45分ごろ、山梨県の国道の交差点で、酒気を帯びた状態で軽トラックを運転した疑い。容疑者は信号待ちの軽乗用車に追突。駆け付けた警察官が呼気を調べ、基準を超えるアルコールが検出された。容疑者は同署の調べに対して「市内の飲食店でビールや焼酎を飲んだ」と飲酒運転の容疑を認めているという。市は刑事処分を待ち、厳正に処分する方針。

後ろから車にはねられ、一家3人けが

歩道や中央線のない幅7.6メートルの道路

2016年8月1日

31日午前9時50分ごろ、青森県の市道で、道路を歩いていた、会社員の男性(32)と妻(32)、ベビーカーに乗っていた娘(1)の3人が、清掃作業員の男性(78)の軽乗用車にはねられた。男性は内臓損傷で病院に運ばれたが命に別条はないという。妻と娘はかすり傷を負った。警察によると、現場は歩道や中央線のない幅7.6メートルの道路。車は後ろから来て追突した。

歩道に車突っ込む 清掃作業の男女4人はね、1人意識不明重体

2016.7.31 15:24

31日午前8時ごろ、三重県の国道で、乗用車が歩道に突っ込み、清掃作業をしていた男女4人をはねた。近くに住む無職の男性(71)が頭を打って意識不明の重体となり、65歳の男性も右肩を骨折したとみられる。81歳の女性と56歳の男性は軽いけが。警察は自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで、車を運転していた板金工の少年(19)を現行犯逮捕した。

追い越し…大型トラックと正面衝突 乗用車の男性死亡

2016年07月22日 11:05

21日午後1時半ごろ、千葉県の国道で、無職の男性(74)の乗用車と、トラック運転手男性(39)の大型トラックが正面衝突。乗用車の男性は全身を強く打って病院に搬送されたが間もなく死亡が確認された。警察によると、現場は片側1車線の直線。乗用車が前を走る車を追い抜こうと対向車線へ出た際に正面衝突したとみられる。